

Des chenilles aux papillons

Le 20 mai, Nelly a apporté un colis dans la classe : c'était des chenilles ! Il y en avait 5 dans un récipient transparent avec de la nourriture au fond. Elles étaient minuscules mais au fil des jours, elles ont très vite grossi pour mesurer jusqu'à 4 cm.

Puis, juste avant le pont de l'Ascension, elles se sont suspendues au couvercle de la boîte pour se transformer en chrysalides. Nelly a alors placé délicatement le couvercle dans un filet.



Petit à petit, les chrysalides sont devenues noires.

Et, le jeudi 5 juin, en arrivant à l'école, nous avons eu la surprise de voir le 1^{er} papillon. Puis, le 2^{ème} et le 3^{ème} dans la journée. Vendredi 6, le 4^{ème} et le 5^{ème} sont sortis de leur chrysalide. Il leur a fallu un peu de temps pour déployer leurs ailes. Pour qu'ils se nourrissent, nous leur avons mis des bouts de bananes bien mûres et des morceaux de pommes.

Le papillon sent la nourriture avec ses antennes et la goûte avec ses 2 pattes de devant. Ensuite, il déroule sa trompe pour boire l'eau sucrée et la replie quand il a fini.



Quand ils sortent de leur enveloppe, un liquide rouge sort de leur abdomen : on l'appelle le méconium. Ce sont les restes de pigment utilisé pour leurs ailes ainsi que des déchets dont ils se débarrassent.

Avant le week-end de la Pentecôte et pour que nos papillons soient plus heureux dans la nature, Nelly a ouvert la volière et nous avons laissé les papillons prendre leur envol dans la cour de l'école. L'espèce appelée « Belle Dame » a une durée de vie d'environ 15 jours.

